



Pièces 3 Pièces

Superficie 87 m²

Référence W-02TCXN

Prix 920 000 €

Paris 16Eme Appartement à vendre (75016)

MAISONS & APPARTEMENTS

Engel & Völkers vous présente un appartement de 88m² situé vers la muette - face à l'ambassade de monaco, entre le bois de boulogne et le jardin du ranelagh, dans un immeuble bien entretenu et sans vis-à-vis. Il se compose comme suit : une entré, un salon, une cuisine ouverte, 2 chambres, une salle de bains avec cabine douche-hammam, une petite buanderie et un wc séparé. Une cave complète ce bien. Entièrement refait à neuf, aucun travaux à prévoir. l'acquisition d'un box fermé de 15m² est possible pour 65 000€ en sus du prix. Biens soumis au statut de la copropriétécopropriété de 38 ...

Engel & Völkers presents an 88m² apartment located in la muette - opposite to the embassy of monaco, between the bois de boulogne and the jardin du ranelagh, in a well-maintained building, not overlooked. It is composed as follows: an entrance, a living room, an open kitchen, 2 bedrooms, a bathroom with shower-hammam cabin, a small laundry room and a separate toilet. A cellar completes this property. Completely renovated, no work required. The acquisition of a closed box of 15m² is possible for €65,000 in addition to the price. Joint-ownership of 38 lotspending proceduring: noaverage annual ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





